



#6MIL711MDP

**DUPLICAN  
GASTO CONTRA  
LA CORRUPCIÓN  
P17**

#GASTODELGOBIERNO

# 6,711 mdp, contra la corrupción

PARA  
TODOS

• La Función Pública recibirá mil 210 mdp para combatir la corrupción.

• La FGR en 2023 podría recibir 223 millones 363 mil pesos.

• El recurso va de manera íntegra a la Fiscalía Especializada en combate a la corrupción.

## SEGÚN EL PPEF 2023, SE DUPLICÓ EL MONTO FRENTE A ESTE AÑO

POR YAZMÍN ZARAGOZA

MERK2@ELHERALDODEMEXICO.COM

El Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PPEF) prevé en 2023, gastar seis mil 711 millones de pesos para combatir la corrupción, con lo que prácticamente duplicará su gasto en comparación con 2022, cuando destinó tres mil 532 millones de pesos.

En el anexo transversal anticorrupción para 2023, si así lo aprueba el Congreso, pretende destinar para combatir la corrupción y la impunidad un total de mil 939 millones de pesos. Para luchar contra la arbitrariedad y abuso de poder cuatro mil 498 millones.

Para promoción y mejora

87.7

MDP, PARA INVOLUCRAR A LA SOCIEDAD Y EL SECTOR PRIVADO.

158

MDP, PARA LA UNIDAD DE INTELIGENCIA FINANCIERA.

UN AVANCE

3,532

MDP ES LO QUE SE DESTINÓ EN GASTO PARA ESTE AÑO.

185

MDP, A MEJORA DE GESTIÓN PÚBLICA.

de la gestión pública de los puntos de contacto gobierno y sociedad podría destinar el próximo año 185 millones 294 mil pesos. En tanto que, para involucrar a la sociedad y el sector privado, destinará 87 millones 703 mil pesos.

Del total de recursos, los sectores que mayores partidas recibirán el próximo año serían el Poder Legislativo, con dos mil 815 millones de pesos, los cuales se destinarán exclusivamente para la Auditoría Superior de la Federación, que será la encargada de combatir la arbitrariedad.

Otro de los que recibirán partida anticorrupción será el Poder Judicial, con mil 603 millones de pesos, que se usarán para combatir la corrupción en todas sus áreas.

Por su parte la Secretaría de Hacienda recibirá 455 millones 704 mil pesos; que desglosados serán 333 millones 44 mil pesos, tan sólo para combatir la corrupción y la impunidad. 📌